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耶和華是醫治我的神

——慕主先鋒教會主日信息

江秀琴牧師

2024 年 11 月 23 日

（江媽媽：）我們在場的家人們感恩節快樂！

（眾人回應：）感恩節快樂！

（江媽媽：）還有全球的家人們感恩節快樂！

感謝主！每天都一直在快樂、快樂，忘了今天是感恩節，

否則我就不會挑感恩節來講道了。不過這也不是我挑的，這是

神挑的。兩個多禮拜前，神的一個感動是講這篇，我有一點愣

了，想說:『這怎麼可能？』然後就先把它擺一邊；然後隔天就

摸摸看『還有這個感動嗎？』再仰望，好像還有；再隔天，再

仰望主，還是有這個感動；然後就這樣兩個禮拜下來，還是有

感動。

神給我這個感動，我講給你們聽，你們會笑的，神要我講

『神聖的醫治』，我想說：『這怎麼可能？我這是癌症末期的

末，走路還有時飄東飄西的。』我所謂『飄來飄去』是走不穩，

因為我如果沒有動一動，常常一直坐著、一直坐著，腳就會沒

力量，就要靠著神的恩典而走路，但是我告訴你，神都要救我

千百次。
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神要講我這樣的題目，我為什麼會越來越知道？是的，我

清楚，而且越來越多印證、越來越多印證，而且我也越來越多

知道神的心意。這篇資訊因為我們自己的教會非常需要，我們

教會已經很久沒有講到身體得醫治。2019 年年初，我跟著回家

去日本、新加坡等等的，我中間斷斷續續的一回到我們家，回

到教會，幾乎每次，弟兄姊妹就是講：『這個病啊！這個病哪

個醫生很會醫！』要不然就是說：『這個病哪種藥很有效！』

我幾乎很少聽到一個人會說：『這個病啊，禱告就會好！』這

是教會不該有的現象。可是曾幾何時變得大家習慣這樣？就是

因為神的家太久沒有把真理、神的道、神的自己很扎實讀清楚

讀明白，然後去做見證。

我記得我來拓荒的時候，第三年我就開始講神的救恩是靈

魂體的醫治，祂要醫治我們的身體，講了醫治以後，教會醫治

的水流就開始一直流動，好多人就得醫治，很多弟兄姊妹以前

都是一感冒就吃藥，一感冒就吃藥，常常就是一些很流行的藥。

講了醫治以後就沒有人說了，很多人常常就是『我剛剛會前也

是哪里痛哪里痛，現在已經好了』，任何聚會經常有的。大家

經常『你是因為哪里痛來神的殿中求告神的』，也就是在祂的

殿中尋得祂就尋得生命，這才回到神設立教會的心意，就是這

位生命的王，祂要在祂的殿中掌權、發光，供應祂的生命、餵

養祂的百姓，所以祂是祂百姓一切的需要。
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我會開始明白這個道理，是因為我在高中的時候就得了類

風濕性關節炎。高中、大學各種醫生都看，中醫、西醫、針灸、

藥灸、西藥、中藥，什麼都醫，就是都沒好，痛到貼藥膏，那

一片藥膏 100 塊台幣噢，是我做家教賺的錢去買的。貼下去一

片，哇！整片膏藥的那個地方就長膿了，你就要再用茶水給它

洗乾淨，然後烘一烘，再貼，很痛的，很痛的，但始終也沒辦

法完全好。

一直到我大四畢業那時候去三總（臺灣三軍總醫院的簡稱）給

醫生看，因為他跟我是同一個教會的，那他就告訴我說：『哎

呀！我坦白告訴了你了，你這個病叫類風濕性關節炎，真是沒

辦法醫的，我頂多只是可以給你安慰劑啦，就是維他命 C 啦，

安慰安慰你的心了，這樣表示你有拿到藥，這是沒辦法醫的。』

然後我離開三總，到了對面，要搭公車回家去，在等公車

的時候，忽然間一節經文在我的頭腦裏面，我們看一下《詩篇》

103 章第 2、第 3 節：『我的心哪，你要稱頌耶和華，不可忘記

他的一切恩惠！他赦免你的一切罪孽，醫治你的一切疾病。』

我就想說：『「他赦免你的一切罪孽，醫治你的一切疾病」，

我怎麼過去都只讀到上半句，沒有讀到下半句？誒？我怎麼好

像沒有看過下半句？我只相信上半句，我為什麼就沒有相信下

半句？為什麼我只相信祂赦免你的一切罪孽？為什麼我沒有相

信祂醫治你一切的疾病？』
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我那一天回家，就跪在床前跟主禱告：『主啊，赦免我過

去都沒有相信下半句，沒有去接受順從下半句，主，謝謝祢給

了我這個下半句，祢不但赦免我一切的罪孽，祢也醫治我一切

疾病。所以謝謝祢醫治我的類風濕性關節炎，我感謝祢，我從

今天起不再看醫生了，我就來看祢，我就依靠祢。』我就這樣

子每天感謝神，感謝了大概一個多月吧，有一天，我發現：『欸？

我怎麼很久都沒有痛？沒有酸？』我就知道我得醫治了。

從此我生任何的病，就是用這節經文感謝主，為什麼？因

為《以賽亞書》53 章那裏也有講，我們看一下《以賽亞書》53

章 4-6 節：『他誠然擔當我們的憂患，背負我們的痛苦；我們

卻以為他受責罰，被神擊打苦待了。哪知他為我們的過犯受害，

為我們的罪孽壓傷。因他受的刑罰，我們得平安；因他受的鞭

傷，我們得醫治。我們都如羊走迷，各人偏行己路。耶和華使

我們眾人的罪孽都歸在他身上。』

我 2021 年得了新冠肺炎，那時候缺氧，我的氧大概不到 70

吧，我就被人家送到急診室，很多人去了急診室就出不了急診

室。那時候醫生就要幫我打那方面的針或吃那方面的藥，我就

說：『我不要。』就是氧一直還那麼少嘛。後來我就看到耶穌

出現在我左邊，阿爸父出現在我右邊。耶穌是綁著跪在那個地

方，就是那部電影《耶穌傳》裏那樣，鞭子是這樣『啪』打下

去，就把他的肉勾出來。『因祂受的鞭傷，我們得醫治；因祂

受的刑罰，我們得平安。』阿爸父在右邊就說：『我只是要你
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快樂，我要你高興就好，我會做得很好，女兒，你就是要快樂。』

我說：『我會快樂，我會快樂。』

我後來出院以後常常默想這一幕，我就知道好像阿爸父告

訴我說：『有我的愛子為你們受了鞭傷，有我喜悅你們、愛你

們，我只要你們高興，只要你快樂就好，你就一無缺乏。』每

樣事你只管感謝感謝，快樂在祂面前，讚美讚美在祂面前，然

後謝謝祂已經擔當我的刑罰，祂已經為我受鞭傷，使我得醫治，

所以我還有什麼好擔心掛慮呢？我就是要快樂高興。

（江媽媽問：）快不快樂？

（現場回應：）快樂！

（江媽媽問：）高不高興？

（現場回應：）高興！

（江媽媽：）中間的比較快樂！（江媽媽笑）旁邊的還沒有照

你該有的很快樂、很高興，旁邊的快不快樂？

（現場回應：）快樂！

（江媽媽：）其實也快樂，只是還沒有回答。你們的回答阿

爸父會很高興的。阿爸父知道祂的兒女明白得著的恩典有這麼

大，阿爸父很高興。你做爸媽的，你想想看，你的兒女體會你

各方面都幫他做好了，實在是讓他快樂高興，你的兒女這麼成

熟，體會你的心意，明白你這份心意，你多快樂多高興！是不

是？
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我今天會講的這篇，就是要讓神的眾兒女，特別我們自己

教會的，知道現在是一個擴展的日子，因為現在世界將面臨很

多的不容易，但是神的家卻是面臨神在治療整個全球各地，特

別是好多個國家都像得了癌症一樣，已經變到這樣。你說美國

是不是這樣？是啊！報紙上寫美國是這樣子，好像得了癌了這

樣子，必須一個領袖來翻轉，必須要大反轉，所以神這一次做

多麼徹底，多麼大的反轉！沒有神伸手是不可能的。神在我們

教會也一直在做這樣的工作，那些肯跟神一起動的人都會發現

神現在一直積極的動祂的教會，因為祂的教會受壓，被仇敵誘

惑，太久不能動，也不想動。但神現在開始一直為教會開道路、

開道路，祂要教會動，開始動起來，這一定要大家都有那份愛，

開始去看見很多人的需要，開始願意給，然後讓更多人湧入神

的家，得到供應。

教會首先能夠供應的是什麼？是這個國家沒辦法供應他的

東西嘛！現在人家已經發現了好多藥其實對我們是有害的，是

不是？當時不相信，但現在很多人開始相信，一個一個一直被

揭發，我們現在設立很多的這種衛生部長啦，什麼部長啦，開

始都一直在揭發背後的一些黑幕，這些都在對百姓開始有益處。

神在教會也在做這樣工作。教會應該是人家一直湧入的地方，

是人一直得供應的地方。感謝主，現在開始了。
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人一直躲在家裏，不敢出來，就是因為仇敵就用新冠疫情

使人開始躲在這個地方，躲在那個地方，不敢出來，牠把你一

個一個獨居了，牠好一個一個壓制你，好要傷害你。

你看現在很多人是夫妻雙方一個上班，一個得了癌症在家

裏，然後上班的人還要回家照顧那個得癌症的。多可憐哪！真

的很可憐。

現在多少的年輕孩子都得了憂鬱症，你說哪有？像很多年

輕的孩子到這個國家，來求學，來找工作，但因為環境使他前

途茫茫，住的不定、身份不定、財務不定、前面的學問也不定，

什麼都不定，前途茫茫，那種沒安全感使他們身體會很容易產

生各種不容易的疾病，所以憂鬱症、各種的病開始一直出來，

這些都很需要教會去幫助他們。很多爸媽也沒辦法，不知道怎

麼去幫助他的孩子。孩子厭食症、憂鬱症、焦慮症，他只是覺

得孩子變了，不知怎麼辦，真的需要教會的幫助，所以教會需

要一直去伸手，出去幫助很多有需要的人。

我好高興我們將開始特會，我覺得神藉著青年人的清心特

會開始使我們教會恢復，像以前的特會一樣。現在各地已經有

很多人開始一直消息傳開，一直要湧來，漸漸的他們已經在傳

說：『哇！慕主真是那些渴慕的人的逃城，那些苦難的人的逃

城，那些有需要的人的逃城。』人家要逃到這裏來，得拯救，

得幫助，那你預備好沒？所以你來到這裏就是要接受裝備，這

裏給你的裝備讓你準備好可以去幫助別人。
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今天講醫治，那怎麼去醫治這些有需要的人，一定要從你

自己得醫治開始。我自己從大學這樣得醫治以後，接著各樣的

病就藉著這樣禱告得醫治，然後就經歷《聖經》的好多話都是

真實的。你是可以這樣的。

那時候，利未牧師的媽媽是我的二姐，在他浙大國中生的

時候就把他送到我那裏，我在新竹，他在臺北，就送來，說：

『你救救我們老三哪！』老大、老二變壞了，她救不了了，叫

我去救救老三，我就救老三。利未生什麼病我都是叫他禱告，

所以他什麼藥都沒吃過，感謝主救了他，所以他的身體這一方

面很好，沒有被很多藥去傷害。

我們當中的李群夫婦，有一次講到他們的女兒也是這樣子，

他們女兒因為在 6 歲的時候去朋友家玩，朋友剛剛換了地板，

很滑，她跟她的朋友就在那一起玩打功夫，腳一踢，整個人就

往後翻，腦袋就著地，非常的痛，然後他們就一直讚美升空，

一直讚美，一直喊『哈利路亞！』宣告『因耶穌受的鞭傷她要

得醫治，因耶穌受的刑罰她就得平安』，他們就一直這樣宣告，

就這樣邊禱告邊讚美邊送她去急診室，才轉彎進入急診室停車

場的時候，突然她女兒就說：『媽媽，我已經得醫治了，我已

經好了。』就這樣，她就沒有再痛過。

這個就是從小讓孩子有經歷的機會。也就是說救恩是耶穌

已經做成了，是給我們每一個人。但是呢，我們因為這裏太安

逸了，大家都有保險，都有這個藥可吃，那個針可以打，也就
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是都不需要神的幫助、神的醫治，那感謝主，他們就是這樣去

依靠神，就經歷神的醫治。

這個女兒從小就喜歡運動，她小時候第一個踢球號碼是 7，

因為她出生在 7 月。第二次踢球，她就自己要 7 號，然後她就

覺得這個『7』是神給她的，那個時候她只有一年級。

她進入青少年期，去一所新的學校，一個人都不認識，她

就進入學校高中的排球隊，克服了所有的陌生，跟不認識的初

高中生一起打球，開學以後她就被選入高中的排球隊，她的隊

友都是被訓練過的，要很高的學費，她沒有這個條件被訓練，

她就每天在自己後院練習打球，爸爸也沒有時間陪她練習，本

來可以進入國家隊，但因為這樣她就只能退出，進入一個比較

差的球隊，但是她進入這個高中的球隊是神很大的恩典跟憐憫。

有一天，她跟爸媽聊天的時候說，10 月底校隊賽季結束以

後，11 月要進入另外一個球隊，她需要選擇球員的號碼，她填

了兩個號碼，一個是 7 號，一個是 5 號，媽媽就問她說：『你

會選幾號？』她說：『5，5 是恩典、是恩慈。』她說，她要很

恩慈的來打球，而且江牧師的英文名字也是恩典。她說，打球

也可以非常的激進，但是我要為江牧師打球，所以我要很有恩

慈的去打。她爸媽就問她說：『你為什麼會想到江牧師啊？』

她說：『因為沒有江牧師就沒有爸爸媽媽。』他們就問她：『為

什麼？』她說：『因為有江牧師才會有我現在的爸媽，江牧師

給了我很多很多的機會。』然後她說：『我一直都是 7 號，但



10

是我覺得是時候了，我現在應該要換成 5 號，我要靠主的恩典

和憐憫的時候到了，我要為我的牧師而打，我要為我的江媽媽

而打，所以我剛開始是選擇 5 號。』

我被她的這句話很深的感動，我覺得這好像是神在告訴我

們教會時候到了，連第三代都覺得：『現在是該改變的時候了，

我們這些孩子還有許多要成長的地方，我禱告，我要相信，我

不再靠自己，我要開始一直依靠神的恩典。』我就感謝主，我

覺得我們整個教會會開始這樣，我們的下一代開始會依靠神的

恩典。連第三代一個青少年，10 來歲，她會覺得感恩,會感覺：

『為我的牧師而來打球、來比賽，為著神的國，我要恩典的去

對待別人的打球。』

還有，我們教會為什麼很多人還沒有去經歷到神的醫治？

是因為他還沒有機會，所以神要給他機會，就是說你的孩子如

果有一些失敗感、挫折感，有一些人家沒有照顧得那麼周到的

時候，你不要馬上就好心疼，好像『我的孩子吃虧了，別的孩

子比較被人家照顧到，比較被稱讚，為什麼我的孩子沒有被稱

讚到？沒有被注意到？』你這樣，會讓孩子一直很注意自己，

你就跟他講：『你老闆沒有稱讚你，都稱讚別人，你學校的老

師好像比較疼別人，比較沒有那樣疼你。你要怎麼樣？你要生

氣嗎？要自憐嗎？你就感謝主啊！表示你不需要啊！你也可以

更多的去給人啊！』讓你的孩子可以更多去注意周遭人的需要，

而不會一直自我注視：『我缺了什麼？缺了別人對我的虧欠、
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對我的專注。』這都是一個醫治，先來醫治他的心，醫治他的

身體，尤其現在年輕人，青年人，下一代，他的心要得醫治，

他就會健康，他的前途就會越來越亮。然後再來就是青年人，

再來就是中年人，他才會有美好的婚姻，再來養出美好的下一

代，再來是老年人。

在末世，我們有很多機會去經歷神。祂說：『在祂豐豐滿

滿的恩典裏，我們都得著了。』因為祂為我們受鞭傷，使我們

得醫治；祂為我們受刑罰，使我們得到平安。我們如羊走迷，

祂卻把我們引到平安的路上，讓我們可以成為一個這樣子平安

的人。

我今天又聽到了，我幾乎常常聽到『這個人的孩子這裏長

了什麼小顆的什麼東西，那裏的孩子有什麼厭食症，或者憂鬱

症』，現在小孩越來越多這樣欸！需要很大量的成年人、中年

人、哥哥姐姐們下去幫助這一些弟弟妹妹們，使他們健康，使

他們快樂，使世界看見有一群人是不一樣的，他們可以在困苦

當中活得這麼快樂，他們是可以活出這麼不一樣。

我常常說，爭戰不是一個平常，其實我們已經在戰場了，

但是很多人還不知道，所以爭戰不是他的生活方式，也就是說，

你要爭戰，你能夠得勝，是你要一遇到這個事立即的反應，這

麼敏銳。
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有關老化的一些東西,很多是可以不需要有的，例如近視

眼、老花眼，白內障。我因為 16 歲就開始進入耶穌的救恩，22

歲被聖靈充滿。所以早一點進入主的豐富裏面，以至於就早一

點的警醒在神的裏面，知道我不需要有近視眼，我不需要有老

花眼。我是在差不多這種年齡的時候，我感覺到老花眼上來上

來，要進到我這來，我就開始斥責牠離開，『我不接受你，我

拒絕你，出去！我拒絕你，離開！』所以我沒有老花眼。近視

眼也是這樣，白內障也是這樣。

親愛的家人，有很多東西你是可以不需要跟著世人一同受

這些苦的。因祂受的刑罰，我們得平安。你是不需要去受那一

些痛苦的，就在於我們有沒有認識耶和華的恩典和知識。我們

看《彼得後書》3 章 18 節：『你們卻要在我們主，救主耶穌基

督的恩典和知識上有長進，願榮耀歸給他，從今直到永遠。』

阿們。『在耶穌基督的恩典和知識上有長進』，在耶穌基督裏

有測不透的豐富的恩典，在耶穌基督裏有豐豐滿滿的恩典。所

謂『恩典』就是我們不配得的。

耶穌來到地上是甘心的，在《路加福音》4 章 18-23 節，

祂就是在說：『我來了，就是要叫瞎眼的得看見，叫被囚的出

監牢，我就是要叫你們得自由！我就是要叫你們得自由！我就

是要叫你們活在我悅納你們的禧年裏面！我就是這樣的一位主，

你們的救主，所以在我裏面有測不透的豐富的恩典，我要你們

在這樣的裏面。』這是我們每一天可以為這些一直來感謝的。
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我們如果不為這些感謝，我們就會為周遭的這件事、那個

人、那件事一直覺得很不滿。還有，我們很多人會一直問主：

『為什麼？為什麼？為什麼這件事還不發生？為什麼那件事還

沒有臨到我？為什麼那個事祢還沒給我？』都是一直問神『為

什麼？為什麼？』而不是『主，我感謝你，我不配得，祢卻把

這個給我』。

真的是測不透的豐富恩典臨到我們，求主讓我們知道在耶

穌基督裏是有何等豐盛的恩典，在這樣的知識上可以一直的長

進。我們如果在這方面一直這樣長進，我們就一直長大，一直

長大，成熟起來。得醫治不是恩賜，而是你對神的信心的長大。

你因為認識祂，從而對祂就是相信、就是信靠。因為你對祂的

認識，所以對祂就是這個樣子，這是我對祂的信心，我對祂的

信念，很自然的事，而不是說『為什麼神就給他，為什麼就不

給我？』那神會問說：『為什麼你就不像他一樣這樣信我的話

呢？』對不對？『為什麼你不信呢？我跟他講了一遍，他就信

了；跟你講 10 遍了，你還不信。』你現在會發現周遭越來越多

這樣的人，盼望我們教會沒有一個這樣的人，好不好？我們都

說：『阿爸父，我信！耶穌，我信！』所以耶穌就覺得他的死

不是白白死的，他的復活也讓我們都在他裏面一起的復活起來。

一個人得醫治後會越來越豐富在他身上的，是因為你這樣

子警醒的在生活裏面去經歷。就像李群的女兒，從小這樣去經

歷到神，這麼小她就打球，她也懂得身體的醫治是要打仗。



14

我從信主家裏就有逼迫，身體也常有這個病那個受傷，所

以我也是常常在爭戰中，也就常常在感恩中。這個就幫助你常

常有對的反應，自然的反應，而不是常常在問號中，很多問題

都沒得解決。

我剛出來服侍主，我的喉嚨長膿包，就是叫扁桃腺發炎，

我從新竹回到臺北，姐姐愛我，叫我吃藥，說這個很有用，我

說：『我不要，我要去聚會。』但是很痛很痛，她又一直說：

『拜託拜託你吃了，這個真的很有效。』我真的也很痛，我就

說：『好！好！』就把它吞下去，去聚會，喉嚨好輕鬆，我第

一個意念就是那個藥還蠻有效的，然後一回到家我就把其他的

藥也趕快吃下去，結果半夜痛醒了。

隔天早上去聚會，聚完會就有姊妹看到我痛苦的樣子，就

跟我講說：『公館對面有一家賣那個黃連，你去買那個來吃，

黃連以毒攻毒。』我說：『好！好！好！我等下聚完會就去買。』

結果就有一個弟兄，他不知道我已經出來服侍主，說：『秀琴，

你現在如果也是傳道人，將來有一天也要講神醫。』就這樣給

我丟一句話，我心裏就想：『我將來要講神醫，我一定要以身

作則。』所以我就不去買黃連了，就陪我的另外一位同工去吃

午餐，然後我就只叫了一杯柳丁，我連喝一口都沒辦法喝，連

喝一口都刺痛到不得了。

她吃完中飯，我們就回新竹，回到新竹，我就趕快坐靠著

牆壁，然後就開始一直讚美、一直讚美，大聲的讚美，一直讚
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美，『為這個扁桃腺發炎，讚美你，主耶穌讚美你，謝謝祢為

我受鞭傷使我得醫治，主我讚美祢，我感謝祢讚美祢，謝謝祢

幫我受刑罰，使我得平安，我感謝祢讚美祢。』我就這樣一個

人一直讚美，讚美到傍晚，我整個喉嚨就比較輕鬆，居然可以

吃稀飯。

之後就參加晚上的聚會，又大聲的讚美，大聲的敬拜，那

時候是整個喉嚨發燒，燒到耳朵，燒到頭部，這樣發燒上去，

喉嚨痛、耳朵痛、頭痛，那就這樣一直的讚美，讚美，讚美到

燒一直退下來、退下來、退下來，然後到燒都不見了！我還要

司琴，在聚會當中，我整個半邊臉的燒都不見了，然後我裏面

就有一個感動做見證，我就想：『自己現在做見證，要是聚完

會又燒起來怎麼辦？等明天再說了！』就又開始燒起來了，我

馬上跟神認罪悔改，說：『好！好！我做見證。』我就趕快當

場去做這見證，『剛剛主醫治我』這樣子，然後突然間我好了，

我就說：『神就這麼真實！祂就這麼活！』喉嚨長膿，扁桃腺

發炎都緊急的，當時痛入你的骨頭，你的頭部的每一樣東西都

是這麼痛徹心扉，可是你要去面對。

我今天赤裸裸的把這些講給大家聽，就是因為我們已經太

多年沒有講這一些方面，我們很多弟兄姊妹，很少聽見，實際

看見，知道怎麼一步一步去爭戰，去得勝，以至於一些疾病來

了，無論是自己，還是旁邊的人，還是自己的親人，你都不知

怎麼幫助他。我今天就是一個負擔，這裏一點，那裏一點，那
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裏一點，告訴大家，讓大家知道，你生活中警醒的去面對這些，

一個來，你就對付一個；一個來，你就跟牠面對面的去打仗，

爭戰就成為你的生活，你的生活不會再是好像平民老百姓，因

為你已經進入神的國，你跟世上的國是勢不兩立的，是彼此在

相爭的，你要知道你已經在戰場，那你常常這樣爭戰，以至於

你就有警醒的心，你就會無不得勝，才讓你可以保護住你的生

命，然後又可以救更多的人。

還有，在生活中不要只是想解決問題，而要常常從神的話

去看問題，『為什麼會有這些問題？神為什麼讓我遭遇到這些

事？神要我學什麼？神的話是在告訴我什麼？』如果這樣子，

我覺得我今天為大家又打開一個新的門，就是你更知道在靈界

裏面要進入一個層次，仇敵不能再隨便來攻打你。就像我剛剛

講的李群的女兒一樣，她有嘗過了，『我可以這樣子翻滾到地

上，跌在地上，都送到急診室，但可以一直讚美到急診室的停

車場，我就停止了，就好了，我可以經歷神的醫治。』讓我們

是一群爭戰得勝的勇士，而不是一群一直被牠挨打的，隨牠欺

負的人。感謝主。

那一天我半夜起來，主要我講這篇《神醫》，然後祂在我

裏面是唱什麼歌，你知道嗎？唱這一首《是你的愛》。我半夜

就在唱這一首歌，然後神指示我：『對，就在你最軟弱的時候，

我要你講身體怎麼樣得醫治。』你知道嗎？我不必怕人家笑，

那你說：『主為什麼不先醫治你？』主是不是先醫治我，那是
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主的事，順服祂是我的事，就是這樣子的，我們每一個人的思

想都對了，就好了，大家都是讓主快樂高興的孩子，主也是讓

我快樂的爸爸。

你們有沒有發現這是我癌症的第二次的復發？我是我 2011

年得的，2017 年第一次復發，2022 年第二次復發，第二次復發

以後，我比以前都更喜樂，是不是？這不是平常人的。有時候

是有一些東西神要幫你解開，神用的方法是另一種方法，好像

讓我更加體會那種……有時候如果你的情感一直打不開，你的

心打不開，是因為你沒有很深的在小時候被你的父親抱過，比

如說神現在藉著一些很深的痛苦要抱抱你，藉著這個很深的痛

苦讓你無處投靠，你就是來投靠祂，祂要用很甜蜜的愛來抱抱

你，然後你就會『哇！』忽然間嘗到，真的就是『百花開放，

百鳥鳴叫』。

我還有很多還沒講完，感謝主！我們一起來唱吧！

你要來被主抱一抱，說：『我從小就很少被抱過。』你可

以來前面。


